

Le message de condoléances du Guide suprême à l'occasion du martyr des dizaines des frères chiites et sunnites ainsi qu'un nombre des commandants du - 19 /Oct/ 2009

L'Honorable Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique a exprimé, dans un message, ses condoléances à l'occasion de la mort en martyr des dizaines de personnes parmi les frères chiites et sunnites ainsi qu'un nombre des commandants du Corps des Gardiens de la Révolution islamique, notamment du généraux martyrs Shushtari et Mohammadzadeh. "Le bras puissant de l'Ordre islamique châtierra ceux qui ont agressé la vie, les biens et la sécurité du peuple, ceux qui ont commis ces actes criminels.", a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique dans son message dont voici le texte:

Grâce au nom de Dieu, le Tout-Miséricordieux, le Très-Miséricordieux

Le crime commis par les terroristes sanguinaires au Baloutchistan révèle la face diabolique des ennemis de la sécurité et de l'unité qui sont soutenus par les services de renseignements de certains Etats arrogants. Faire tomber en martyr des croyants dévoués tels que le preux général martyr Nour Ali Shoushtari et d'autres commandants de cette région du pays ainsi que des dizaines de personnes parmi les frères chiites et sunnites fars et baloutches, est un crime commis à l'encontre du peuple iranien notamment de la région du Baloutchistan que ces hommes à l'esprit noble s'étaient entièrement vouées à en assurer la sécurité et la prospérité. Que les ennemis sachent que leur barbarie ne pourra jamais ébranler la ferme volonté de la nation et des responsables de suivre la voie de la gloire qui est celle de l'Islam et de la lutte contre les suppôts de Satan et porter préjudice à l'unité et la solidarité interconfessionnelles et interethniques iraniennes. Que les sbires viles et maléfiques de l'Arrogance aussi sachent que le bras puissant de l'Ordre islamique ne négligera même un instant pour défendre la sécurité de cette région défavorisée et de ce peuple fidèle et qu'il châtierra ceux qui ont agressé la vie, les biens et la sécurité du peuple, ceux qui ont commis ces actes criminels.



Je tiens à présenter mes condoléances aux familles des martyrs de cet événement notamment des généraux martyrs Shushtari et Mohammadzadeh et d'autres gardiens, sollicitant le Seigneur le Très-Haut de les bénir.

Seyyed Ali Khamenei

27 mehr 1388/19 octobre 2009